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６．閉会

　　龍野健康福祉事務所あいさつ

　　・今年度もセミナー等の情報交換をしていきたい。

　　・支援をより良くしていくために活動を続けていきましょう。

　議　事

１．開会

　　龍野健康福祉事務所あいさつ

２．事業所紹介
　　事業所アンケートに基づき自己紹介

　　各事業所による自己紹介。今年度の取り組みについて。
　　　〇A事業所　　施設がリニューアルし、1階フロアに移動した。　言語療法の日数が1日増える。
　　　〇B事業所　　多動児への対応。
　　　〇C事業所　　保護者支援、相談支援に力を入れている。先輩ママからのお話し会の機会を持った。
　　　　　　　　　 多機能（こども園、相談支援事業所）で運営している。
　　　　　　　　　 言語聴覚士、作業療法士も子育ての相談に乗っている。
　　　〇D事業所　　職員のスキルアップをしていく。研修の機会をもって活かす。
　　　〇E事業所　　保育士2名が5月末で退職した。療育の必要性の有無を確認し、
                   新規の受け入れを考えていきたい。
　　　〇F事業所　　4年目で定員がいっぱいになった。運動場ができて、体力アップにつながった。
                   外出の時には感染予防対策をしながら公共交通機関を利用したい。
　　　〇G事業所　　療育の内容を充実したい。　職員のスキルアップをする。

３．昨年度の活動報告・今年度の活動内容について

　　・自立支援協議会設置により連携を密にし情報交換を目的とする。

　　　（運営図に沿って説明）

４．情報交流会

　　計画相談について

　　・障害児計画相談の会とこの部会を合同で開催したい。

　　　３ブロックくらいで設定したい。

　　・児の新規希望は多いが、児の計画相談の事業所が少ない。

　　　新規計画数も増加しており相談支援事業所はひっ迫している。

５.　その他

　　・ひなたぼっこ：法人主催の言語障害セミナーについて

　　・バイオフィリアと園芸の健康効果セミナーについて

　　・マスク使用状況…各施設マスク着用をどのようにしているか。

　　　運動の時、作業療法時、屋外では外している施設もある。

　　　室内は換気しながら外している施設、まだ着用している施設も多い。

　　　周りの目もまだ気になり、こちらからあえて外すことを推奨はしていない。

　　・コーディネーターより

　　　今後、集団療育、個別療育の稼働実態調査をしたい。

　　　実際どれくらいの人と契約し療育しているのか。

　　・医療的ケア児等支援センターについて

　　　6月中旬に設置される。受託法人は社会福祉法人養徳会「医療福祉センターきずな」

　　　と聞いている。
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